

Auf der Vertical Pro geht es hoch hinaus! Am 22. und 23. November dreht sich auf dem Messegelände in Friedrichshafen alles rund ums Klettern und Arbeiten in der Höhe. Die Vertical Pro thematisiert Bereiche wie die Seilzugangstechnik, Höhenarbeit und -rettung, Kletter- und Boulderhallen sowie Hoch- und Waldseilgärten.

Anmoderation:

Auf der Vertical Pro geht es hoch hinaus! Am 22. und 23. November dreht sich auf dem Messegelände in Friedrichshafen alles rund ums Klettern und Arbeiten in der Höhe. Die Vertical Pro thematisiert Bereiche wie die Seilzugangstechnik, Höhenarbeit und -rettung, Kletter- und Boulderhallen sowie Hoch- und Waldseilgärten. Theresa Vorleiter berichtet:

An der internationalen Fachmesse nehmen rund 200 Unternehmen aus 30 Nationen teil. Eins der Highlights sind die Workshops sowie die Demo + Test Area. Hier informieren Experten über sicheres Arbeiten in der Höhe und den Einsatz von Künstlicher Intelligenz. Neu in diesem Jahr ist die Future Wall, eine Fläche auf der nachhaltige Produkte und Projekte vorgestellt werden. Darüber hinaus wird der Blick auch auf Frauen in der Höhenarbeit gerichtet, zum Beispiel mit Vorträgen oder auch dem Networking-Event ? Women at height?. Die Tageskarte für die Vertical Pro kostet online 42 Euro.

Theresa Vorleiter? Nachrichtenredaktion? Friedrichshafen?